
第３回学校運営協議会【安全・安心部会】 記録 

 

 

 

 

・興除公民館で数年前に、発達障害についての理解や障害のある人たちへの対応の仕方についての

講座を行ったが、来年度も講座をもちたいと考えている。南支援学校にも協力をお願いするかも

しれない。 

 

・どの子どもも、その時に課題を抱えている。教師は、子供たちの課題や変化に気付ける感性が必

要で、そのためには、教師が心にゆとりをもち、心も体も元気であることが大切。ＩＣＴが導入

されても、なかなか業務改善につながっていないところもあるが、ワークライフバランスを常に

心がけ、笑顔で過ごせるようにしてほしい。「スマイル」が大事。 

 

・「学校が楽しいと感じている」の評価が低いという話があったが、子供たちには得意不得意があ

り、行事を楽しいと感じる子どももいれば、楽しくないと感じる子どももいるので、この数値を

そのまま受け取らなくて良いのではないか。 

 

・レンゲを植えている。春に新入生とか来てもらえたらと思っている。 

 

・本校の実態を知ってもらうためにも、来年度の避難訓練（地震）のときに、内尾南町内の方にも

見学にきていただけたらありがたい。 

【熟議①「学校自己評価アンケートの結果・考察についての意見交換」 


